

# 花は咲く



精一杯

自分の花を  
咲かせよう

令和3年2月26日（金）

ホームページ

須坂市立旭ヶ丘小学校



## 50周年お祝いメッセージ（2）

50しゅうねんという記念の年に旭ヶ丘小学校に通えていること、すばらしいですね。^\_^  
コロナで式典はできなかったけど、大切な年になりますように☆☆

旭ヶ丘小 50周年  
おめでとうございます。  
また 50年後  
小学校、たのしかったねー、と  
話せるように  
今を大事に生きましょー！！

旭ヶ丘小 50周年 本当におめでとうございます。旭ヶ丘ふれあいプラザでは、児童のみなさんと「すこやかふれあい広場」のすこやかさんとの交流でいつも元気もらっています。  
また、図書室での本の利用もたくさんしていただき、がんばっている姿がたのしく思います。  
これからも、たくさんの方との交流と本の活用をお願いいたします。

旭ヶ丘小 50周年おめでとうございます。  
今年度は新型コロナウイルスの影響でさまざまな行事が中止となりましたが、その中でも自分たちが出来る事、見つけられたことが将来につながると思います。  
暗い世の中を明るい世の中に変えるのも、君たちの笑顔や発想だと思えるので、旭ヶ丘小で学んだことをたくさんいかして、これからも旭ヶ丘小を盛りあげながら素敵な成長をしていってください。

楽しいな、とか、好きだなと思ったことをとことんやってみよう！  
きっと何か見えてきますよ！

旭ヶ丘小学校 50周年おめでとうございます。  
大人になると子どもの時の出来事を思い出します。  
思い出した時、幸せな気持ちになれるようにたくさん楽しい思い出を作ってくださいね。  
たくさん楽しい思い出を作れるように、精一杯自分の花を咲かせよう！

メッセージをお寄せいただきありがとうございます。この他にもメッセージをいただいています。外の大階段に掲示していますのでご覧ください。

メッセージの受付は終了しました。たくさんのメッセージをお寄せいただき、ありがとうございました。

### 50周年記念事業について

既にお伝えしていますように、50周年式典は中止となりましたが、「50周年記念誌」「全校写真」「記念品（クリアファイル）」「植樹」について、実行委員会での話し合いをもとに進められています。

「記念誌」「記念品」「全校写真」については既に完成または完成間近となっています。保護者のご家庭には3月中にお届けできる予定となりましたのでご報告します。

植樹についても3月中にハナミズキをロータリーに定植することとなりました。

子どもたちに50周年の証しが残せるよう、引き続き進めてまいります。

### 新しい児童会始まる

児童会選挙を経て、新しい児童会長と副会長が決まりました。また、各委員会の役員も5年生から選出されました。児童総会で役員が紹介され、引継ぎののちに、5年生がリーダーとなる新しい児童会がスタートしました。

写真は職員へのあいさつをする新児童会役員の様子です。職員の前での挨拶はちょっと緊張しているようでしたが、はっきりした口調で挨拶ができていました。



5年生が伝統を守りながら新しい児童会をつくりあげていく姿に期待しています。

### PC教室の改装終わる タブレットを使って試行授業

先月もお伝えした一人一台端末について、試行の授業が少しずつ始まりました。2～6年生に1台ずつ割り当てられたタブレットで、自己紹介を作ったり楽器がわりに音を出したりしています。使い方について、職員の研修と実践を重ねながらよりよい方向を探っていきます。

また、校内に無線LANを使って「みらいスクール」が導入されました。校内向けの動画放送や必要なソフトの起動など、今までできなかったことができるようになります。コロナ感染防止のため、大人数が集まる集会はせず、かわりにリモート会議用アプリを使用してきましたが、これからは「みらいスクール」を使って安定した環境でICT教育ができるようになりました。

### ○第2回PTA理事評議員会のWeb開催について

関係する役員の方にお知らせしたように、理事評議員会はWeb（学校ホームページ）を使って行います。なお、パスワードを入れてもうまく動かない場合は学校へご連絡ください。

### ○非違行為防止研修について

本校では非違行為を出さないための職員研修を職員会議にあわせて行ってきました。わいせつ

事案に関する研修、ハラスメントに関するチェックシートなどがその内容です。今後も非違行為を出さない学校づくりに努めてまいります。

○コミュニティスクール運営委員会がありました

二回目の運営委員会を5日（金）に開催しました。本年度の学校の様子、学校評価の結果などをもとに意見交流を行い、提言をいただきました。また、「元気がよいあいさつができています」「ゴミの日にゴミ出しを手伝ってくれる」など子どもの姿を教えていただきました。来年度の学校運営の参考とさせていただきます。

○学校へ御相談ください

子どもや学校について御相談をしたい場合、担任に限らず教頭や養護教諭等も相談を受け付けています。また、ご覧の場所でも相談を受け付けていますのでお知らせします。

学校生活相談センター【24時間子ども SOS ダイヤル】	0120-0-78310
チャイルドライン【いじめ・体罰など(月)~(土)16:00~21:00】	0120-997777
長野県子ども支援センター【(月)~(土)10:00~16:00】	0800-800-8035
北信教育事務所【子どもの教育について(月)~(金)9:00~17:00】	026-232-7830
県教委義務教育課【学校に関すること】	026-235-7426

1年生の教室に「おに」がやってきました！



おにを「たいじ」する準備はばっちり！



「おにはーそとー！！」



おにはすっかりまいてしまいました。



※豆は紙でつくったものを使用しました。

